



## はまなす国体(秋季)を成功させよう。 ゲートボール大会



64年9月（日時は未定）に留萌市を舞台にして「はまなす国体」のデモンストレーションスポーツ行事、ゲートボール大会が開催されます。市は、国体事務局を中心として、国体成功に向け関係団体や市民一人ひとりの力を結集できるよう、精力的に取り組んでいます。

終戦間も無い昭和20年12月26日、体育関係者の会合で、

「荒廃した日本の復興に寄与するため全国体育大会を開いてはどうか」との声が上がりました。これに呼応した関係者の心血を注ぐ努力が実ってます。

翌21年の秋、戦災を免れた京都を中心に開かれたのが、国体のはじまりです。

この第1回大会に全国から食糧持参で、超満員の列車を乗り継いで集まつた選手達は力いっぱいの熱戦を繰り広げその若いエネルギーが国民に将来への明るい希望を抱かせました。

その後財日本体育協会と、文部省・都道府県・会場他市町村が共同で主催し、全国を東・中・西に分けて、毎年、都道府県持ちで開かれ、63年の京都国体（第43回大会）からは2巡目となります。

その後財日本体育協会と、文部省・都道府県・会場他市町村が共同で主催し、全国を東・中・西に分けて、毎年、都道府県持ちで開かれ、63年の京都国体（第43回大会）からは2巡目となります。

### ■ 国体豆知識 完全国体とは……

国体は、毎年冬・夏・秋に開催されますが、その全季ともすべてが同一の地域で開かれることを「完全国体」と言います。

64年、北海道内43の市町村で42競技と4デモンストレーション行事がおこなわれ、はまなす国体は、青森県・長野県に続いて3度目の完全国体となります。

### 正式競技・公開競技

正式競技とは、競技成績が各都道府県の総合得点に計算される競技をいい、得点に関係のない競技を公開競技といいます。

はまなす国体では、42競技のうち、冬季大会のバイアスロン、秋季大会の高校野球とスポーツ芸術が公開競技です。

### デモンストレーションとしてのスポーツ行事

はまなす国体では、「ゲートボール」「網引き」「カーリング」「歩くスキ」の4種目がデモンストレーションとしてのスポーツ行事として実施されます。これは、正式・公開競技とは別に、北海道の特性を生かし、広く道民に普及・振興しているスポーツの中から選定された競技で、道内各層が参加できる、開かれた国体をめざすものです。

しかし、準備が万全であるため大会は成功するとはかぎりません。どうか、市民のみなさんのご支援ご協力をお願ひします。

國体や選手権の開催で、留萌市にはいろいろなメリットがあります。

その一つには、生活環境の整備など、快適な都市環境

がもたらされます。

競技会場の整備、会場周辺

の整備など、快適な都市環境

もう一つの目的であります。

◆ 日時 63年8月6・7日（土・日）

◆ 会場 浜中運動公園特設ゲートボール場

◆ 日程 9時・開会式 8月6日 午前

◆ 主催 財日本ゲートボール連合・日本ゲートボール連合・北海道地域ゲートボール協議会・読売新聞社

◆ 連合・日本ゲートボール連合・北海道地域ゲートボール協議会・読売新聞社

◆ 連合・留萌管内ゲートボール連合・留萌市ゲートボール協会

◆ 連合・北海道ゲートボール連合・日本ゲートボール連合・北海道地域ゲートボール協議会・読売新聞社

◆ 連合・北海道地域ゲートボール協議会・読売新聞社

◆ 連合・北海道地域ゲート